

La Navidad como inspiración

San Josemaría siempre insistía en que "todo es para bien" y con las restricciones de la pandemia esa premisa ha venido como anillo al dedo en muchos ámbitos, también durante esta Navidad tan particular.

07/01/2021

Al verse reducidas las posibilidades de visitas para alegrar con aguinaldos y villancicos los pesebres de nuestras familias, en Venezuela surgió la idea de animar esos

corazones escribiendo un relato para un concurso de cuentos de Navidad.

La propuesta se centró en recrear con imaginación el nacimiento del Niño Jesús, inspirados en el ejemplo de San Josemaría que le gustaba ser *un personaje más* en los pasajes del Evangelio.

Se hizo el lanzamiento del concurso y se difundió por vía digital entre grupos de familiares y amigos. Surgieron las más variadas historias y se dio vida a muchos personajes, entre los que se escuchaba la voz de la Estrella de Belén, los pastores, los ángeles, ruiseñores, hormigas y hasta el mismo pesebre. Otros, más vanguardistas, recrearon el nacimiento en este momento histórico.

Los cuentos ganadores giran en torno a la organización de la venida de Dios al mundo, al servicio que algunos pastores prestaron a la

Sagrada Familia y al valor del trabajo pequeño que también sirve para dar gloria al Niño de Belén.

Los veinte cuentos participantes quedaron recogidos en un blog para que todas las familias pudieran disfrutar de la lectura y, quién sabe, si animarse para las próximas convocatorias.

Blog: Nuestro cuento de Navidad.

Foto de cottonbro en Pexels.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/la-navidad-como-inspiracion/> (01/02/2026)